

Bhabinkamtibmas Kelurahan Lengkong Karya Gelar Silaturahmi untuk Perkuat Kebersamaan

Suhendi - TANGSEL.PUBLIKMERDEKA.COM

Dec 14, 2024 - 14:45



TANGSEL - suasana keakraban terasa di Kampung Buaran, RT 001/002, Kelurahan Lengkong Karya, Kecamatan Serpong Utara, Sabtu (14/12/2024). Bhabinkamtibmas Kelurahan Lengkong Karya, Aipda Bed Bernad, menggelar kegiatan silaturahmi bertajuk "Banten Maju Adil Merata" pada pukul 09.00 WIB. Acara ini bertujuan untuk mempererat hubungan antarwarga serta mendukung

pembangunan yang berkeadilan di wilayah tersebut.

Kegiatan ini melibatkan sejumlah anggota Polsek Serpong Utara, seperti Ipda Duperi Kadang, S.H. (Panit Binmas), Aiptu Slamet, Briptu Tri Handoko, dan Briptu Hario P. Selain itu, hadir pula anggota komunitas Pendekar 08 yang aktif dalam pemberdayaan masyarakat. Kehadiran mereka menambah semangat kebersamaan dalam acara tersebut.

Dalam kesempatan itu, Aipda Bed Bernad bersama timnya memberikan edukasi kepada warga mengenai pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Mereka juga mengajak masyarakat untuk aktif berkontribusi dalam pembangunan daerah. "Kebersamaan adalah kunci untuk membangun wilayah yang lebih aman dan maju. Mari kita saling mendukung dan menjaga ketertiban bersama," ujar Aipda Bed Bernad.

Selain itu, himbauan terkait kewaspadaan terhadap potensi gangguan keamanan, seperti penyalahgunaan narkoba dan tindakan kriminal, juga menjadi perhatian utama. Dalam suasana penuh keakraban, para petugas berdiskusi dengan warga, mendengarkan aspirasi, dan memberikan solusi terhadap permasalahan di lingkungan mereka.

Kapolsek Serpong Utara, melalui perwakilannya, menyampaikan apresiasi atas terlaksananya kegiatan ini. "Silaturahmi ini bukan hanya mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat, tetapi juga membangun kesadaran kolektif untuk bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ujar Ipda Duperi Kadang, S.H.

Warga Kampung Buaran menyambut baik kegiatan ini. Mereka merasa lebih dekat dengan aparat keamanan dan optimis bahwa kebersamaan ini akan membawa dampak positif bagi wilayah mereka. Anggota komunitas Pendekar 08 juga menyampaikan dukungannya. (Hendi)